

Nr. **XIX. GP.-NR.**
1995 -10- 12 *2018/J*

ANFRAGE

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Inneres

betreffend Gebrauch von Scanner sowie EU-Handys

Im österreichischen Handel werden seit geraumer Zeit Scanner zum Abhören von Polizeifunk, C-Netz-Handys etc. angeboten. Diese sind laut österreichischem Gesetz nach wie vor legal im Fachhandel erhältlich, dürfen jedoch und das ist das Kuriosum an dieser Situation zwar erworben aber nicht verwendet werden. Gleichzeitig bestehen in der Öffentlichkeit unterschiedliche Informationen über die Abhörsicherheit von sogenannten GSM-Handys.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten aus diesem Grund an den Bundesminister für Inneres folgende schriftliche

ANFRAGE:

1. Wie beurteilen Sie die derzeitige Rechtssituation im Fall der Scanner?
2. Wie sieht diese Rechtssituation derzeit konkret aus?
3. Wird beabsichtigt diese Rechtssituation zu verändern und für ein von den Grünen gefordertes Verbot der Scanner zu sorgen?
4. Welche Informationen besitzt das Innenministerium wieviele derartiger Scanner derzeit in Österreich bereits im Betrieb sind bzw. bereits im Besitz Privater befinden?
5. Wie beurteilt der Innenminister die Diskussion über die Abhörsicherheit von GSM-Handys? Welche Informationen liegen darüber dem Innenministerium vor?